

Noël festif au Judo Club Barsacais

Vendredi 13 décembre, la salle Bastard a résonné de rires et de bonne humeur à l'occasion de la fête de Noël organisée par le Judo Club Barsacais. Licenciés, parents, frères, sœurs et grands-parents se sont retrouvés pour partager un grand cours commun sur le tatami. Comme chaque année, la participation a été au rendez-vous et l'ambiance était des plus chaleureuses. Chacun a pu s'initier ou perfectionner ses techniques, dans un esprit de convivialité. À l'issue de cette session collective, des chocolats de Noël ont été distribués à tous les participants.

L'esprit d'équipe ne s'est pas arrêté là, puisque tout le monde a prêté main-forte pour ranger la salle, un geste que le club tient à saluer.

La soirée s'est ensuite poursuivie avec la traditionnelle auberge espagnole dans une atmosphère festive et amicale. Avec près de 120 licenciés, adultes et enfants de tous âges, le Judo Club Barsacais est un acteur dynamique de la vie locale depuis plus de cinquante ans. Le club souhaite de belles fêtes de fin d'année et donne rendez-vous pour une nouvelle année sportive.

Alice Drouet



Les adhérents du Judo Club Barsacais réunis pour le Noël du club.